

Erzählcafé: „Gegen das Vergessen“

Herzliche Einladung am Montag, 26. Oktober um 19:00 Uhr ins Café Global in der Gagarinstr. 26.

Eine 80jährige Überlebende des Holocaust besucht nach Jahrzehnten in der Emigration ihre Geburtsstadt Krakau. Zu ihrem Sohn und den Enkeln sagte sie: "Wenn wir vergessen, haben die Nazis gewonnen". Unzählige dieser Familiengeschichten stehen in der Spannung zwischen Verdrängen, Vergessen und Erinnern. Der Journalist Uwe von Seltmann erzählt davon aus seinem (Er)Leben der jüdischen Seite von Krakau.

Sein Besuch in Gera für den Fernseh-Talk „Anatomie des Grauens“ im Rathaus am 27. Oktober ist der Anlass für dieses zusätzliche Erzählcafé mit Uwe von Seltmann.

Es folgen weitere Termine am 03. und 24.11., jeweils um 19:00 Uhr in der G26. Das Erzählcafé ist Teil des Projektes „Dem Fremden begegnen“ und wird gefördert durch das Programm Demokratie leben! des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.